

# RED WENDSDAY Mittwoch 20. November 2024

Christenverfolgung findet Tag für Tag statt. Hass und Gewalt treffen Christen in besonderem Maße. Bis heute werden überall auf der Welt Männer, Frauen und Kinder um ihres Glaubens willen vor Gericht gestellt und angeklagt, misshandelt, gefoltert und getötet.

Bedrängte und verfolgte Christen brauchen unsere Hilfe, sie brauchen unser Gebet, und sie brauchen unsere Aufmerksamkeit. So war unsere Pfarrkirche vor einem Jahr in Erinnerung an das Blut der Märtyrer rot beleuchtet. Das päpstliche Hilfswerk KIRCHE IN NOT lädt jährlich dazu ein.

Wir wollen im Gedenken an die Märtyrer unserer Zeit beten – aber auch für die Christen, die verfolgt werden, dass sie Kraft und Glauben haben, den Kreuzweg mit Christus zu gehen

*Fotos: Schloss- und Pfarrkirche St. Maria Himmelfahrt Köthen  
Georg Heeg, RED WENDSDAY 2022*



**St. Maria Köthen**  
Die katholische Pfarrei

